



La agencia Moody's mejoró la clasificación de los bonos gubernamentales de Grecia, al tiempo que pronosticó que la deuda nacional bajará gradualmente

La agencia Moody's mejoró la clasificación de los bonos gubernamentales de Grecia, al tiempo que pronosticó que la deuda nacional descenderá gradualmente.

Moody's también citó un compromiso del gobierno conservador del país para mejorar sus finanzas públicas.

La agencia informó que había elevado la clasificación de Grecia en dos niveles, de Caa3 a Caa1, aunque aún está por debajo del grado de inversión.

Se espera que el país salga de la recesión este año por primera vez desde 2008. Fue rescatado en 2010 cuando estaba a punto de caer en bancarrota, para lo cual recibió una inyección de 230,000 millones de euros (308 millones de dólares).

A cambio, los acreedores de otros países de la eurozona y del Fondo Monetario Internacional obligaron al gobierno griego a efectuar drásticos recortes de gastos que han generado un enorme aumento en el desempleo y la pobreza.

Moody's subió la calificación de deuda soberana de Grecia a 'Caa1' y le dio un panorama estable, señalando que cree que la situación fiscal del país ha mejorado de forma significativa.

Estos comentarios positivos elevan las expectativas de que el Gobierno griego salga nuevamente a los mercados de bonos este año tras dos ventas de deuda en abril y julio, luego de cuatro años fuera como consecuencia del rescate de la Unión Europea y el Fondo Monetario Internacional.

"El primer factor detrás del alza en la calificación es la expectativa de que el ratio de deuda general de Grecia respecto al Producto Interno Bruto comenzará a declinar en el 2015", sostuvo Moody's en un comunicado.

"El progreso del Gobierno en la consolidación fiscal bajo su programa de ajuste económico resalta la mejora en su trayectoria de deuda", agregó la agencia, destacando que subió la calificación griega en dos escalones, desde 'Caa3' a 'Caa1'.

Fitch califica a Grecia con una nota 'B', mientras que S&P le dio una calificación de 'B-/B'. Las tres agencias mantienen la deuda de Grecia en territorio basura, reflejando un alto nivel de deuda, de alrededor del 175% del PIB.

Grecia recibió dos rescates de la UE y el FMI por cerca de 240,000 millones de euros (320,000 millones de dólares).